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令和３年度 第１回嘉麻市障がい者施策推進協議会会議録 

 

日時：令和 3 年 6 月 30日 14時～14時５0 分 

場所：嘉麻市役所本庁舎５階Ａ会議室 

 

◇ 出席委員：副会長（藤嶋委員）・安武委員・田中委員・古川勤委員・ 

黒田委員・坂口委員・古川宏委員[計 8 名] 

◇ 欠席委員：藤委員、横山委員、藤木委員、川原委員 [計 4名] 

◇ 傍聴人：0人 

 

【会議次第】 

１．開会あいさつ 

 

２．所長あいさつ 

 

３．委嘱状交付 

 

４．会長・副会長の選任について 

 

５．会長あいさつ 

 

６．「第４期嘉麻市障がい者計画」に係る諮問について 

 

７．議事 

    「第４期嘉麻市障がい者計画」策定について 

   １）障がい者計画策定の趣旨と方法について 

   ２）当事者アンケートの内容について 

 

８.その他 

 

 

１．開会あいさつ 

 ○長岡課長よりあいさつ 

 

２．所長あいさつ 

 ○石松所長よりあいさつ 

 

３．委嘱状交付（昨年度より変更があった、安武委員、黒田委員、川原委員） 

 

４．会長・副会長の選任について 

 ○会長→籐委員 

 ○副会長→藤嶋委員 
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５．副会長あいさつ 

 

６．「第 4期嘉麻市障がい者計画」に関わる諮問について  

 

７．議事 

「第 4 期嘉麻市障がい者計画」策定について 

（１）障がい者計画策定の趣旨と方法について 

 ○資料「第 4 期嘉麻市障がい者計画 障がい者計画策定の趣旨と方法について」に基づき

事務局より説明。 

 ○（藤嶋副会長）関連法案の中にも医療的ケア児支援法を含めるところがあるかと思う。

質疑等はないか。 

  ・異議なし 

  ・（藤嶋副会長）賛成多数、提案の決定とする。 

（２）当事者アンケートの内容について 

 ○資料「当事者アンケートの内容について」「障がいのある人の生活や施策に関するアンケ

ート」に基づき事務局より説明。 

 ○（事務局）事前に頂いた質問に対して事務局より回答。 

○（藤嶋副会長）発達障害に関しては精神手帳を取得されている方が多い。精神障がい者

の方の手帳所持者が少なく、自立支援医療を受けている方も多かったりする。今後のア

ンケート対象者としての検討の一つになるかと思う。質疑等はないか。 

 ○（田中委員）問いたい内容の関係でこれくらいの量になると思うが、回答する立場にな

ると多すぎるように感じる。全国統一的なものなのか、嘉麻市独自のものなのか。50％

未満の回答率ということで、アンケートの内容が多すぎて嫌になる方もいるように思う。 

  ・（事務局）調査項目については国から明確に指示は出ていない。ただ、障がい者計画の

中にどういったことを記載すべきかの内容は出ている。当事者の意見や状況をお教え

頂くためにもできればこれだけの項目を伺いたい。また、前回計画の結果を踏まえて

前回と同様の内容にしている。もう少し絞るとなるとなかなか難しい。他の市町村と

比べるともう少しページが多いところもある。郵送発送、郵送回収に対して回答率が

50％弱ということだが、地域性にもよるが返ってこない調査だと 20％という回収率

もある。50％は少なくないように個人的には思う。 

 ○（黒田委員）Ｐ13「合理的配慮」の記載内容についてだが、合理的配慮には実施するた

めのいくつかのプロセスがある。お互い合意形成が取れてからの実施ということにな

るため、全てが全て行うといった形に文言から受け取れるかなと思う。合意形成につ

いては配慮した後の見直し、改善についても必要になるため、少し記載方法を検討さ

れてはどうか。また、他の答え方に比べて合理的配慮の部分については自由記述が多

く、ケースバイケースということはわかるが、答えづらいようにも思う。 

  ・（事務局）自由記述については色んなパターンがあり、絞り込みすぎるようなことにな

れば、いろんな意見を頂くために今の形のままになるかもしれない。検討を行う。 

 ○（古川委員）真面目に考えすぎると行き詰まる。答えられないところは答えなくてもい
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いなど、選択してもらいやすいような文言を入れると良いように思う。 

  ・（事務局）検討を行う。 

 ○（藤嶋副会長）修正、検討を頂いたうえで決定とする。 

  ・（事務局）アンケートを発送する前に議員の皆さまに一度お送りさせていただきたいと 

思う。 

 

８．その他 

 ○次回スケジュールについて 

  ・（事務局）10月 13 日（水）14時から、同じ会場 5 階 A会議室で行う予定。 

 

９．閉会 


